

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=peDNtu9dfv0&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/9b85349/click-gobernacion-de-santander-8-9-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Con el código postal 680006, Santander se pone a tono con el mundo digital*
- *Gobierno Nacional apoya a Santander en la financiación de distritos de riego*
- *Partido Conservador reitera respaldo a la gestión del gobernador Aguilar Villa*
- *Ministerio de Salud destinó \$125 mil millones para red pública hospitalaria de Santander*

Paneleros se especializaron en asistencia técnica, empresarial y comercial

BUCARAMANGA. Sesenta personas vinculadas a la industria de la panela en la Provincia de Vélez, que forman parte de organizaciones de la Confederación Nacional de Asociaciones de Productores Agropecuarios (Fedeagro), recibieron esta semana el título de expertos en asistencia técnica, empresarial, comercial y de desarrollo sostenible, capacitación adelantada por la Gobernación de Santander.

Así lo informó la secretaria de Desarrollo, Gladys Higuera Sierra, quien manifestó que la actividad académica se centró en sensibilizar, capacitar y fortalecer el área técnica, empresarial y comercial de Fedeagro, a través de la generación de competencias en las organizaciones socias de esta entidad localizadas en los municipios de Guavatá, Vélez, San Benito, Chipatá y Florián'. La clausura de este proyecto se realizó en la Escuela de Carabineros de Vélez y fue presidida por la Secretaria de Desarrollo y el grupo económico de este despacho.

La funcionaria expresó que entre los resultados de esta capacitación se destaca el diagnóstico realizado por los estudiantes a 30 fábricas de panela (trapiches) y cuya metodología fue objeto de un análisis especializado de su capacidad de producción acorde a lineamientos de los estándares industriales del siglo XXI.

“Este trabajo se basó en verificar las proyecciones de estas unidades, teniendo en cuenta el fortalecimiento del que deben ser objeto en cuanto a infraestructura, aprovisionamiento de la caña panelera, buenas prácticas de manipulación en la producción, empaque, embalaje y transporte”, dijo la Secretaria de Desarrollo.

Otro resultado fue la asesoría que estudiantes y profesores hicieron a cinco unidades productivas de estos municipios en saneamiento básico, limpieza y desinfección; control de plagas, programas de residuos sólidos, de agua potable y residuales.

Con el código postal 680006, Santander se pone a tono con el mundo digital

BUCARAMANGA. Con la asignación del código postal 680006 para el departamento de Santander por parte del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y de los Servicios Postales Nacionales, inicia el proceso de apertura de esta región al resto del país y del mundo en materia de trámites, lo cual se traduce en el mejoramiento de envíos de tipo logístico.

Omar Lengerke Pérez, secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic), explicó que código postal es una nomenclatura numérica complementaria a la dirección física del predio donde está ubicado determinado inmueble, en este caso el palacio departamental, que le otorga una identidad postal ante el resto del país y el mundo.

Beneficios del código postal

Tareas simples como recibir mercancías compradas por internet o formularios gestionados por esta vía ya no serán procesos engorrosos e inseguros, pues solo bastará registrar el número del código postal, que para el caso de Santander será el 680006, para que los envíos lleguen fácilmente al destino. Este mismo número será la dirección o cédula de identidad de Santander ante el mundo.

El secretario de las TIC del departamento, Omar Lengerke Pérez, dijo que el código postal, además de ser una identificación para Santander se convierte en un gran aliado en cuanto a envíos y otros procesos administrativos que se deben hacer a nivel nacional e internacional.

Socialización con alcaldes

Lengerke Pérez manifestó que este 23 de noviembre, en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, se realizará un proceso de socialización del código postal con los alcaldes de los 87 municipios del departamento.

De igual manera, indicó que los códigos postales deben incorporarse a las bases de datos prediales de los municipios y además, deben ser publicados en los documentos oficiales como los recibos del impuesto predial, valorización y servicios públicos.

Gobierno Nacional apoya a Santander en la financiación de distritos de riego

BUCARAMANGA. El Gobierno Nacional, a través del ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Camilo Restrepo Salazar, expresó su apoyo a Santander en el fortalecimiento de los distritos de riego de los municipios del departamento, especialmente en zonas con problemas de captación y abastecimiento de agua como Barichara y Villanueva.



El anuncio lo hizo el Ministro de Agricultura durante su reciente visita al municipio de Ocamonte, región que recorrió junto con la secretaria de Desarrollo Departamental, Gladys Higuera Sierra.

La funcionaria expresó que “el Ministro nos planteó un fácil acceso a los recursos que el Gobierno Nacional tiene disponible para el financiamiento de distritos de riego en Santander, departamento en el que se manejan industrias importantes del sector agropecuario”.

La Secretaria de Desarrollo explicó que par obtener esta financiación se requiere presentar un proyecto sólido ante el Ministerio de Agricultura, que condense los estudios de factibilidad respectivos que garanticen la productividad de la inversión.

Partido Conservador reitera respaldo a la gestión del gobernador Aguilar Villa

BUARAMANGA. Un respaldo contundente a la administración que adelanta el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, presentó el Directorio del Partido Conservador en Santander, al condecorar al Mandatario seccional con la orden ‘Manuel Serrano Blanco’, entregada en una emotiva ceremonia realizada este jueves en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama del Palacio Amarillo.

El presidente del Partido Conservador en Santander, Rafael Serrano Prada, manifestó que la orden ‘Manuel Serrano Blanco’ fue instituida por el Directorio Conservador para honrar aquellas personas que desarrollan su talento para proyectar a Santander más allá de las fronteras de Colombia.

“Es un homenaje a la inteligencia y al talento de una nueva generación que se expresa desde el Gobierno de Santander en la figura de Richard Aguilar Villa. Celebro, señor Gobernador, verlo gobernar con entusiasmo, voluntad, llevando nuestra bandera con orgullo, con nuevos principios de Gobierno, predicando una filosofía administrativa y una acción ejecutiva que se ha convertido en un motivo de admiración para el país. Es un honor entregarle hoy una de nuestra mayores distinciones”, dijo Serrano Prada.

Homenaje

El homenaje realizado al Gobernador de Santander se hizo mediante la resolución N° 05 del 2012 del directorio Conservador, en el cual se expresa que Aguilar Villa se ha convertido en un líder de la nuevas generaciones, obteniendo el respaldo de millones de santandereanos quienes día a día depositan su confianza y cariño en el Mandatario.



El diputado de la Asamblea de Santander y líder de la iniciativa, Édgar Higinio Villabona, expresó que “es un orgullo para Santander y para el partido Conservador tenerlo administrando nuestro Departamento. Gobernador, el presente es suyo y el futuro lo tiene asegurado. Hoy, honraremos la palabra de apoyar su gestión de sacar adelante a Santander a través de su Plan de Desarrollo del Gobierno de la Gente.

Por su parte, Aguilar Villa agradeció el reconocimiento hecho por los conservadores y los invitó a continuar trabajando unidos por el bienestar de Santander.

Ministerio de Salud destinó \$125 mil millones para red pública hospitalaria de Santander

BUCARAMANGA. El proyecto de Ley de cuentas maestras, aprobada en primera instancia por las comisiones séptimas de Senado y Cámara de Representantes, permitirá a Santander obtener 125 mil millones de pesos que serán destinados a sanear fiscalmente algunos hospitales de la red pública departamental.

Así lo anunció el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano, quien socializó junto a los gerentes de los hospitales del departamento los alcances de la ley, y dio a conocer la Resolución 3467 de 2012 del Ministerio de Salud, mediante la cual los gerentes deberán adoptar el programa de saneamiento fiscal y financiero.

Mejoramiento de la red pública

La prioridad de la Secretaría de Salud de Santander será la implementación de las nuevas disposiciones en cada uno de los hospitales para continuar con la designación de recursos a invertir en temas de infraestructura hospitalaria, saneamiento de pasivos, y el mejoramiento de servicios.

“Se incluirán todos los hospitales, pero daremos prioridad a los que tengan mayores dificultades financieras”, anunció secretario de Salud, Juan José Rey Serrano.

Para los más pobres

La Secretaría de Salud de Santander anunció además que para garantizar la atención de la población que figura sin seguridad social o en el régimen subsidiado, los gerentes de los hospitales se comprometieron a sanear las cuentas pendientes para obtener un panorama financiero alentador y mejorar los estándares de acreditación.

“Hicimos un llamado a los gerentes de los hospitales para que liquiden oportunamente todos los contratos del año 2010, para que a diciembre de esta vigencia los proyectos queden totalmente ejecutados y tener mayores recursos para los más pobres”, expresó Rey Serrano.